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Madame la Préfète,

Dans le cadre l'enquête publique, je voudrais manifester ma défiance qui concerne le projet de laverie de vêtements contaminés.

La préoccupation première concerne les déchets :

•            Rejeter ses déchets dans l’eau de la Marne est une grave erreur, malgré les systèmes mis en place, il faut avoir raté ses études de physique pour envisager que l’on puisse les arrêter.

•            Quand aux éléments rejetés par les cheminées, l’exemple anglais montre bien que la contamination dans les communes voisines entrainera de gros soucis de santé.

L’autre inquiétude est à rapprocher du changement climatique qui voit l’arrivée de sécheresses tous les étés, donc il est nécessaire  de mesurer le niveau de l’étiage de la Marne. Les études
préliminaires ont sous estimés le niveau de la rivière.

Dois-je aussi expliquer le trajet effectué par la Marne qui partage volontiers ses eaux avec les habitants des communes en aval en  prélevant l’eau  potable. Qu’en sera-t-il lorsque des problèmes de
santé seront détectés ?

Devant un avenir aussi sombre, je vous souhaite Madame la Préfète d’obtenir rapidement votre mutation pour des contrées plus radieuses et vous prie d’agréer mes salutations distinguées.

MT Richard
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